

LE JOURNAL DES ENFANTS

C'est la rentrée...

N°1

0,20€

Édition du 2 au 10 septembre

L'arrivée des marionnettes dans la classe

Vendredi matin, Coquinette est venue nous voir dans la classe. Elle a fait beaucoup de bêtises : elle a jeté un feutre, elle a mis un kaplas dans le bac à livre puis elle nous a dit bonjour en tirant la langue et en criant « baêêêê... ». Nous lui avons alors expliqué quelques règles de la classe : nous disons bonjour sans crier, nous rangeons les feutres dans les boîtes et quand on a fini une activité, on range. Elle a promis de nous écouter.

(dictée à l'adulte faite en 1/2 groupe)



A la bibliothèque

Tous les mardis matins, nous allons allés à la bibliothèque de Longueville. C'est Béatrice qui nous accueille à la bibliothèque. Le maître nous a raconté deux histoires : une histoire de sorcière qui voulait être belle mais qui

finalément a eu sept petites sorcières qui lui ressemblaient puis l'histoire d'un petit chien transformé en livre par un magicien.

Avec Béatrice, on a regardé des livres. On a choisi un livre dans la bibliothèque pour l'emmener à la maison (à ramener chaque mardi dans un sac).

(Nolann, Grégory et Théo)



Dessin de Coquinette (à gauche) et de Tout sage (à droite)
Fait par Nolann.

Ecoute musicale

En classe nous avons écouté de la musique du Moyen Age avec de la cornemuse, de la bombarde, de la flûte et du tambourin.

Jocelyne nous a prêté une cornemuse. Mehdi nous a montré comment on y jouait.

(dictée à l'adulte faite en classe entière)



Le mot du maître

Voici le premier numéro du « journal des enfants ». Ce journal a pour but de vous aider à suivre ce qui se passe dans la classe. Il sera publié une fois toutes les deux semaines et distribué le vendredi soir.

Mehdi Drici.

